

La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas en educación, calle y cárceles

Sociedad



Publicada el: 15/08/24	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-iglesia-catolica-se-reune-con-candidatos-y-plantea-propuestas-en-educacion-calle-y-carceles_31.php

**LA IGLESIA CATÓLICA
SE REÚNE CON
CANDIDATOS Y
PLANTEA PROPUESTAS
EN EDUCACIÓN, CALLE
Y CÁRCELES**

Sociedad

La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas en educación, calle y cárceles

Encuentro clave entre el cardenal Sturla y el candidato colorado Andrés Ojeda: la Iglesia Católica presenta su visión sobre educación, seguridad y justicia.

Reunión entre el Cardenal Sturla y el Candidato Andrés Ojeda

Este lunes, el Cardenal Daniel Sturla recibió al candidato del Partido Colorado a la Presidencia, Andrés Ojeda, en el contexto de encuentros que la Iglesia Católica lleva a cabo con todos los aspirantes a la primera magistratura dÚltimas Noticias. Este diálogo tiene como objetivo principal compartir las inquietudes y propuestas relacionadas con el futuro de Uruguay.

Durante la rueda de prensa posterior a la reunión, Sturla explicó que a Ojeda, así como a todos los candidatos, se les entregaron dos documentos que reflejan la postura de la Iglesia sobre distintos temas relevantes. Los textos, titulados “Aportes para el Uruguay” y “Libertad, justicia y compasión en el alma de nuestro pueblo”, están destinados a servir de insumo para la formulación de futuras políticas públicas.

El Cardenal detalló algunas áreas en las que la Iglesia considera que puede ofrecer su experiencia, mencionando la importancia de la educación, tanto formal como no formal, así como las obras sociales dirigidas a personas en situación de calle. Sturla también subrayó la labor de la “pastoral carcelaria”, destacando el significativo trabajo que realizan para ayudar a las personas a reintegrarse a la sociedad y alejarse de la delincuencia.

Por su parte, el candidato Andrés Ojeda expresó su apoyo a la idea de fortalecer la colaboración con la Iglesia, argumentando que su contribución es fundamental para que el Estado pueda cumplir con sus funciones esenciales en beneficio de la sociedad.

Implicancia Social de la Colaboración

La interacción entre la Iglesia y los candidatos a la presidencia pone de relieve la importancia de las organizaciones sociales en el desarrollo de políticas que beneficien a la población. La mirada conjunta puede generar un enfoque más integral para abordar problemáticas actuales, promoviendo así un Uruguay más justo y solidario.

Imágenes

LA IGLESIA CATÓLICA SE REÚNE CON CANDIDATOS Y PLANTEA PROPUESTAS EN EDUCACIÓN, CALLE Y CÁRCELES

La iglesia catolica se reune con candidatos y plantea propuestas en educacion calle y carceles

Tags

Iglesia Católica, candidato

Noticias relacionadas

3.9 * *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*

3.7 * *Orsi: "Los partidos en el gobierno enfrentan un gran desorden en torno a la seguridad"*

4.6 * *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

4.7 * *Expo Prado 2024: del 6 al 15 de septiembre, una celebración única con más de 2.000 animales y 650 expositores brillando en la feria*

4.7 * *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*

4.7 * *Una voz por la vivienda: intensa movilización en el centro de Montevideo a favor de personas sin hogar*

4.4 * *Desde este domingo, entra en vigencia la ley que permite la internación compulsiva de personas en situación de calle con problemas de salud mental*

3.9 * *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*

4.9 * *El Frente Amplio presenta informe revelador sobre el estado del sistema penitenciario y sugiere medidas urgentes para mejorar la situación*

4.6 * *Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf